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TIPPELTS TAGEBUCH 
- Aktuelles aus dem Niedersächsischen Landtag | August 2023 -

 

ÜBERGABE DES SICHERHEITSBERICHTS 

Bereits Ende Juli habe ich den Sicherheitsbericht der Polizei-

direktion Göttingen durch den Leiter des Polizeikommissari-

ats Holzminden Oliver Busche entgegengenommen. Der Si-

cherheitsbericht verschafft den Leser*innen einen Überblick 

über die Arbeit der Polizeidirektion. Die Anzahl der Strafta-

ten im Landkreis Holzminden hat im vergangenen Jahr leicht 

zugenommen. Mit einer Aufklärungsquote von über 70 Pro-

zent gehört der Landkreis Holzminden aber weiterhin zu den 

sichersten Regionen in Niedersachsen! Die Aufklärungsarbeit 

verlagert sich immer mehr ins Internet, dort findet mindes-

tens die Hälfte der Arbeit der Spurensicherung statt. 

Für die Polizei spielt die Nachwuchsarbeit eine immer grö-

ßere Rolle, denn der Fachkräftemangel macht sich auch hier 

bemerkbar. Um dem entgegenzuwirken, gibt es mittlerweile 

einen eigenen Sachbearbeiter nur für das Thema Nach-

wuchsgewinnung. Zudem ist die Polizei verstärkt bei Veran-

staltungen vertreten, um Werbung für den attraktiven Beruf 

zu machen. Die Komplexität der 

Aufgaben hat in den letzten Jah-

ren immer weiter zugenommen – 

die Wahrnehmung der polizeili-

chen Kernaufgaben wird dadurch 

weiter erschwert. Herr Busche 

und ich sind uns einig, dass der Si-

cherheitsbericht ein wichtiger Be-

standteil des polizeilichen Han-

delns ist. Die Möglichkeit sich re-

gelmäßig dazu auszutauschen, 

freut mich und dafür bedanke ich 

mich sehr! Weitere Infos dazu fin-

det ihr hier. 

 

20 JAHRE SOZIALE ARBEIT 

AN DER HAWK HOLZMINDEN 

Nach dem letzten Plenartag vor 

der Sommerpause habe ich am 

Festakt zum 20-jährigen Beste-

hen des Studienganges Soziale 

Arbeit an der HAWK in Holzmin-

den teilgenommen. 

Zu Beginn startete der Studien-

gang mit 51 Studierenden, heute 

sind es über drei Studiengänge 

verteilt 368 Studierende. In den 

letzten 20 Jahren haben mehr als 

https://sabine-tippelt.de/meldungen/sabine-tippelt-nimmt-sicherheitsbericht-2022-entgegen
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1.159 Personen den Studiengang 

erfolgreich absolviert. Seit die-

sem Jahr gibt es zudem die Mög-

lichkeit den Studiengang berufs-

begleitend zu absolvieren. Mein 

Dank gilt allen, die damals diesen 

Studiengang an unsere HAWK ge-

holt haben und dazu beigetragen 

haben, dass er sich so erfolgreich 

entwickelt hat. 

 

EMPFANG SERBISCHER 

JUGENDLICHER IM LANDTAG 

Vor kurzem habe ich als Vizeprä-

sidentin des Niedersächsischen 

Landtages eine Gruppe Jugendli-

cher aus Serbien in Empfang ge-

nommen. Der über den Verein 

„Brücken bauen Niedersachsen 

e.V.“ organisierte Austausch fin-

det jedes Jahr statt und gibt Ju-

gendlichen aus den Gemeinden 

Bersenbrück/Osnabrück und 

Ruma (Serbien) die Chance zum 

interkulturellen Austausch. Die 

jungen Serb*innen zeigten sich 

während ihres Landtagsbesuchs 

äußerst wissbegierig, weltoffen 

und vor allem freundlich. Krönender Abschluss unseres Tref-

fens war ein serbisches Volkslied, das drei Mädchen vor der 

ganzen Gruppe vorsangen. Unterm Strich bleibt mir die Erin-

nerung an eine unglaublich harmonische und humorvolle Be-

gegnung. Ich bedanke mich beim Verein „Brücken bauen Nie-

dersachsen e.V.“ für dieses wertvolle Angebot. Ich wünsche 

den Jugendlichen aus Ruma alles Gute und viel Erfolg auf ih-

rem weiteren Lebensweg! 

 

SOMMFEST IM HILSBAD HOHENBÜCHEN 

Ende Juni fand das Sommerfest im Hilsbad Hohenbüchen 

statt. Im Jahr 2020 sollte bereits das 60. Jubiläum des Förder-

vereins gefeiert werden, musste aber aufgrund der Corona-

Pandemie leider ausfallen. Umso schöner war jetzt die 60+3 

Jahres Feier des Fördervereins Hilsbad Hohenbüchen. Der 

Förderverein leistet wirklich hervorragende Arbeit! Herzli-

chen Dank dafür und für die tolle Feier mit Kuchenbuffet, Ge-

grillten und Live Musik. 

 

SCHÜTZENFEST HOLZMINDEN 

Nach 4 Jahren war es vom 18.-21. August endlich wieder so 

weit: Schützenfest in Holzminden! Am Sonntag zogen dann 

die Schützenvereine durch Holzmindens Straßen und das bei 

bestem Sommerwetter. Herzlichen Dank an die Arbeitsge-

meinschaft der Holzmindener Schützen für die super Organi-

sation. In der Stadt und auch im Festzelt war ordentlich was 

los, man hat gemerkt das vier Jahre ohne Schützenfest erst 

einmal nachgeholt werden müssen. Am Montag 
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war ich dann zum Abschluss des Schützenfestes beim lecke-

ren Katerfrühstück im Festzelt. Nach vier Tagen endete ein 

gelungenes Fest und die Schützen haben wieder gezeigt, dass 

man mit Ihnen hervorragend feiern kann! 

 

FEIERSTUNDE FÜR 

EHRENMTSKARTENINHABER*INNEN 

Im Schloss Bevern gab es am 04.07. eine Feierstunde für die 

Ehrenamtskarteninhaber*innen aus unserem Landkreis. Eh-

renamtliche leisten für unsere Gesellschaft enormes! Egal ob 

bei der Feuerwehr, in Sozialverbänden oder als Umwelt-

schützer: überall trifft man auf Menschen, die neben Job und 

Familie für die Allgemeinheit im Dienst sind. Daher hat es 

mich umso mehr gefreut an dem Tag gemeinsam mit den In-

haber*innen der Ehrenamtskarte im Landkreis Holzminden 

zu feiern. Ohne Sie alle, wäre vieles nicht möglich. Herzlichen 

Dank für die gute Organisation und das nette Beisammen-

sein! 

 

SOMMFEST DES OV HOLZMINDEN 

Am letzten Samstag fand das erste Sommerfest der Kulturen 

des Ortsverein Holzminden statt. Die Veranstaltung wurde 

bei gutem Wetter gemeinsam mit der türkischen Gemeinde 

Holzminden ausgerichtet. Neben türkischen Spezialitäten 

wie Baklava, gab es auch Bratwurst vom Grill. Für die Kinder, 

die zahlreich anwesend waren, stand eine Hüpfburg bereit. 

Musikalisch begleitet wurde die Veranstaltung von Ron Phi-

lipps und Dr. Jean Goldenbaum. Auch die Diakonie war mit 

einem Stand vor Ort und machte auf ihre Projekte, wie den 

Kinder- und Jugendhilfsfonds aufmerksam, der Kindern und 

Jugendlichen die Teilhabe an der 

Gesellschaft ermöglichen soll. 

Eine tolle Veranstaltung in ent-

spannter Atmosphäre! 

 

JUBILAREHRUNG + SOMMER-

FEST OV EVERSTEIN 

Am 19. August habe ich am Som-

merfest mit Jubilarehrung des OV 

Everstein teilgenommen. Bei Kaf-

fee und Kuchen konnten wir sie-

ben Genoss*innen für ihre lang-

jährige Mitgliedschaft ehren. Vie-

len Dank für die Einladung zu die-

ser gelungenen Veranstaltung. 

 

EMPFANG DER LANDESREGIE-

RUNG FÜR DIE POLIZEI 

Am 23. August war ich beim Emp-

fang der Landesregierung für die 

Kolleg*innen der Polizei Nieder-

sachen im Schloss Herrenhausen 

in Hannover. Für die fast 26.000 

Bediensteten der niedersächsi-

schen Landespolizei wurden re-

präsentativ etwas mehr als 100 

Mitarbeitende, die im letzten Jahr 

herausragende Leistungen er-

bracht haben, von ihren jeweili-

gen Dienststellen ausgewählt. Die 

niedersächsische Ministerin für 

Inneres und Sport war ebenfalls 
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zugegen und lobte das Engage-

ment und den besonderen Ein-

satz der Kolleginnen und Kolle-

gen. Die Polizist*innen leisten 

rund um die Uhr, jeden Tag aufs 

Neue zuverlässige und großartige 

Arbeit für die Sicherheit in Nie-

dersachsen. Dafür meinen herzli-

chen Dank! 

 

BESUCH VON BERND LANGE, 

MdEP 

Auf meine Einladung hin, ist unser 

Europaabgeordneter Bernd 

Lange am vergangenen Freitag in 

den Landkreis Holzminden ge-

kommen. Gemeinsam mit dem 

Landvolk Weserbergland haben 

wir über die Zukunft der heimi-

schen Landwirtschaft diskutiert.  

Die Diskussion fand auf dem Hof 

der Familie Saudhof in Mainzhol-

zen statt, wo Helmut Saudhof und 

sein Sohn Hannes, der den Be-

trieb seit Juli 2022 führt, die 

Gäste, nach einer kurzen Vorstel-

lung des Betriebes, begrüßten. 

Ich bin froh, dass Bernd Lange 

meiner Einladung gefolgt ist und 

sich dem Dialog mit den Landwir-

ten gestellt hat. Weitere Informa-

tionen zum Besuch gibt es hier. 

 

POLITIKFRÜHSTÜCK DER 

HANDWERKSKAMMER 

Gemeinsam mit einigen Kol-

leg*innen aus Landtag und Bun-

destag habe ich am Dienstag am 

Politikfrühstück der Handwerkskammer Hildesheim-Südnie-

dersachsen teilgenommen. 

Dabei ging es unter anderem um die Themen Bürokratieab-

bau, Fachkräftemangel und Berufsorientierung an Schulen. 

Bund und Land müssen gemeinsam an einem Strang ziehen, 

um dem Handwerk unter die Arme zu greifen und als Politik 

ein offenes Ohr zu haben. Danke für den guten Austausch! 

 

300.000 EURO FÜR DIE ZUKUNFTSRÄUME HOLZMINDEN 

Gestern war unsere Regionalministerin Wiebke Osigus in 

Holzminden und übergab einen Förderbescheid über 

300.000 Euro an den Holzmindener Bürgermeister Belke. Das 

https://sabine-tippelt.de/meldungen/landwirte-diskutieren-mit-europaabgeordneten-bernd-lange-ueber-die-zukunft-der-landwirtschaft
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Geld aus dem Förderprogramm "Zukunftsräume Niedersach-

sen" kommt einem multifunktionellem Raum mit dem Ar-

beitstitel "Kulturkaufhaus" zu gute. Es freut mich, dass wir für 

die Innenstadt Holzmindens weitere Fördermittel akquiriert 

haben und so die Attraktivität der Innenstadt weiter voran-

geht! Vielen Dank an das Innenstadtmanagement für die 

tolle Arbeit! 

 

90 JAHRE FREIBAD DELLIGSEN + 

20 JAHRE FÖRDERVEREIN 

Anfang Juli gab es im Freibad Delligsen gleich zwei Jubiläen 

zu feiern: Das Freibad wurde 90 und der Förderverein 20 

Jahre alt! Der Förderverein des Freibads Delligsen leistet seit 

20 Jahren hervorragende Arbeit, von der alle Besucher*in-

nen des Freibads profitieren. Umso wichtiger ist es dieses En-

gagement weiter zu fördern, damit das Freibad erhalten 

bleibt. Auch ohne strahlenden Sonnenschein haben ausgie-

big gefeiert. Herzlichen Dank an alle Ehrenamtlichen! 

 

TAG DER OFFENEN TÜR BEIM SOZIALVERBAND 

Der Tag der offenen 

Tür beim SoVD Kreis-

verband Holzminden 

war voller positiver 

Begegnungen und gu-

ten Gesprächen. Da-

bei konnte ich auch 

die SoVD-Vorstandsvorsitzende Michaela Engelmeier ken-

nenlernen. Beim SoVD bin ich immer wieder gerne zu Gast! 

SOMMERFEST DER 

LANDESREGIERUNG 

Am 03. Juli feierte die niedersäch-

sische Landesregierung ihr Som-

merfest in Berlin. Um die Landes-

vertretung verteilt waren ver-

schiedene Stände von Firmen aus 

ganz Niedersachsen. So konnte in 

lockerer Atmosphäre ein guter 

Austausch stattfinden.  

Besonders schön war an dem 

Abend, dass man auch vertraute 

Gesichter aus dem Wahlkreis ge-

troffen hat, wie unsere Kirschblü-

tenkönigin und Frau Timmer-

mann! 
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